

EnPereñArte incorpora este año una silueta metálica a los murales

PEREÑA DE LA RIBERA

La inclusión de esta escultura abre la puerta a nuevas expresiones artísticas para los próximos años

M. JESÚS GUTIÉRREZ / WORD

PEREÑA DE LA RIBERA. Con los murales sobre la mujer y la vendimia, de Eneko Azpiroz, procedente de Pamplona, pintados en dos puertas de garaje de Pereña de la Ribera concluía esta semana



Silueta colocada en el entorno del Caño Grande. FOTOS: AYTO



Con los murales de Eneko Azpiroz se daba por terminada esta semana la cuarta edición de EnPereñArte.

quien señala que «el herrero de Villarino de los Aires, al que conocemos como El Rubio, fue el que presentó esta propuesta al certamen y gustó» a la comisión que elige los bocetos que finalmente pasan a formar parte de las calles de Pereña.

Otra de las novedades de esta edición, a parte de dicha silueta, es que las obras se han realizado a lo largo del verano, sin que los autores coincidieran, por motivos de la covid-19, frente a otros años, que todos los artistas realizaban sus obras el mismo fin de semana.

Los seleccionados este año, que además de dejar su arte en Pereña han recibido 600 euros y el alojamiento gratis ya que ha corrido a cargo del Ayuntamiento, han sido Federica Furbelli, italiana que reside en Canarias y que ha realizado ha realizado tres bodegones en tres puertas contiguas; Ángel Caballero 'Xolaca', de Murcia, que es el segundo año que participa y cuya obra 'Genoveva' muestra tres secuencias con ovejas; Ana Repullo, de Barcelona, con las lavanderas; además del herrero antes mencionado y el joven Eneko Azpiroz.

El próximo año, según comentaba ayer el alcalde de Pereña de la Ribera a este periódico, la idea es volver a los murales de gran formato, que se realizarían en paredes y fachadas, además de otras técnicas tras evaluar las propuestas que se presenten.

Hay que recordar que, en esta ocasión, fueron 22 artistas los que presentaron sus propuestas, seleccionando la comisión encargada del certamen a los finalistas. En ediciones anteriores, con todos los bocetos se realiza en Semana Santa una exposición para que los vecinos puedan elegir aquellos que más les gustan para las calles de su pueblo y después es la comisión quien tiene la decisión final; pero este año, debido al confinamiento por la pandemia del coronavirus no se pudo realizar dicha muestra, por lo que fue la comisión de expertos la que tuvo la última palabra.



Comienza la temporada de invierno de la piscina climatizada. WORD

Apertura del curso en la piscina municipal de invierno el día 28

SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. El próximo 28 de septiembre arranca la temporada de la piscina municipal climatizada en Santa Marta de Tormes. Un curso que llega con propuestas variadas y en el que volverán las dirigidas como aquagym, natación preescolar e infantil, matronatación, iniciación y perfeccionamiento de adultos y natación libre mañana y tarde.

Debido a la situación actual, se producirán algunos cambios en el uso habitual de la instalación. Así, los grupos serán más reducidos que en anteriores ocasiones, se hará obligatorio el uso

de mascarilla hasta que los bañistas entren al agua y se seguirá un estricto protocolo de seguridad. Asimismo, se realizarán desinfecciones entre cada turno y la natación libre solo se podrá practicar con cita previa. Además se realizará una medición de temperatura en la entrada a la instalación.

Aquellos que deseen formalizar su inscripción podrán hacerlo en las taquillas de la piscina de verano entre el 21 y 25 de septiembre, de 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 22:00 horas.

«Esperamos que el número de usuarios se mantenga con respecto a los años anteriores, a pesar de las restricciones, y por este motivo me gustaría mandar un mensaje de tranquilidad respecto al uso de la piscina, puesto que se han puesto en marcha todas las medidas que establecía la normativa convirtiendo esta instalación en un lugar al que se puede acudir con seguridad», señala la edil Silvia González.

La Cervecería Quatro gana el II Concurso Saborea Guijuelo

GUIJUELO

REDACCIÓN / WORD. La copa de pulpo con aceite de pimentón de la Vera y parmentier, de Cervecería Quatro, ha conseguido el Pincho de Oro y, por tanto, el premio de 500 euros del II Concurso Saborea Guijuelo. El Pincho de Plata ha sido para la Tapería Majuma, que consigue 200 euros con su tosta de bacalao sobre patata pochada, mientras que el Pincho de Bronce, dotado con 100 euros, ha sido para el restaurante De la Dehesa a su Mesa que elaboró una minihamburguesa de la dehesa.

Por otro lado, el Premio Popular ha recaído en Cervecería Quatro, que consiguió la mayoría de votos. Además, el jurado realizó el sorteo de los tres valores por valor de 50 euros que han sido para: Francisco Sánchez, Isabel Asensio y Clemente Pérez, que podrán canjear, respectivamente, en los esta-



Pincho ganador. WORD

blecimientos Maxcoop, Sheriff y Cafetería Torres.

Este concurso tenía además una parte solidaria, que posibilitará la entrega de lo recaudado con las inscripciones de los participantes y una aportación municipal, por lo que se entregará a Manos Unidas 220 euros.

Por último, hay que destacar que la entrega de premios, según lo apuntado por el jurado, tendrá lugar el próximo miércoles, 23 de septiembre, a las ocho y media de la tarde, en el Museo de la Industria Chacenera de Guijuelo.